



Highlights de Bolivia

Un vistazo a lo más significativo del país



DESDE 4275€ | 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID - LA PAZ

Salida en vuelo de línea regular con la compañía AIR EUROPA con destino La Paz. Noche a bordo

DÍA 2 LA PAZ

Llegada a La Paz y traslado al hotel. El aeropuerto de La Paz está ubicado a 25 minutos de cualquier hotel del centro. Incluye transporte, asistencia de guía bilingüe y propina a maleteros en el aeropuerto. Medio día visita de la ciudad de La Paz, Valle de la Luna y Teleférico. La Paz y sus alrededores transportan al visitante a un misterioso pasado, donde la aventura comienza en cada esquina, en cada calle; una historia viviente que atesora los tiempos pre-hispánicos con todas sus tradiciones y rituales mágicos esparcidos por doquier. Barrios indígenas, coloniales y contemporáneos; Mercados indígenas, Mercado de los Brujos y paisajes extraordinarios, enmarcados en la majestuosidad del nevado "Illimani". También está incluida la visita al Valle de la Luna, cuyas formaciones arcillosas se asemejan a la faz de la luna. Aborde el Teleférico de un punto de la ciudad hacia otro y disfrute de una vista diferente de la ciudad.

Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 3 LA PAZ- ISLA DEL SOL

Escape a las Islas del Sol y de la Luna (2D/1N). Viaje terrestre desde La Paz a Huatajata o Cocotoni, a orillas del Lago Titicaca. Crucero en Aliscafo a la Isla del Sol. Visita al Templo Pilcocaina.

Caminata con llamas hacia el hotel. Arribo y almuerzo. Tarde libre para disfrutar del bucólico paisaje. Cena. Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 4 ISLA DEL SOL-LA PAZ

Desayuno y mañana libre. Al medio día descenso por la "Gran Escalinata Inca" a la Fuente Sagrada, cuyas aguas subterráneas otorgarían juventud y felicidad eterna; Almuerzo en el Restaurante arqueológico Uma Kollu, al lado de un pequeño mercado artesanal. Crucero en Aliscafo a la Isla de la Luna, visita del Templo de las Vírgenes del Sol Iñak Uyu. Continúe a Copacabana, visitando el Santuario y la Virgen Morena. Salida a Huatajata por tierra. A la llegada, visite el Eco-Pueblo «Raíces Andinas»; El Museo del Altiplano; El poblado Artesanal, los iglúes de barro y las torres mortuorias de los Urus Chipayas. Conozca personalmente a la familia Limachi, constructores de la RA II y Tigris y otras épicas expediciones a través del Atlántico. Observe a nuestras elegantes vicuñas, llamas, alpacas y el mítico Suri. Continúe el viaje terrestre hasta su hotel en La Paz, disfrutando del camino que corre paralelamente a las imponentes montañas nevadas de Los Andes.

Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 5 LA PAZ- SALAR DE UYUNI

Traslado del hotel al aeropuerto. El aeropuerto de La Paz está ubicado a 25 minutos de cualquier hotel del centro. Incluye transporte, guía bilingüe,

asistencia a la llegada o salida y propina a maleteros en el aeropuerto. Aventura en el Salar de Uyuni - Airstream Camper (2D/1N). Recojo en aeropuerto para disfrutar de una fabulosa excursión al Salar de Uyuni. Este es el salar más grande de la Tierra, ubicado en el altiplano boliviano, con una superficie de 12,000 Km2. El ruido del silencio hace latir más rápido el corazón y los surrealistas pentágonos de sal cristalina, el cielo puro y los cactus, hacen sentir que no hay lugar como este en el mundo entero. Almuerzo en la Camper. En la tarde excursión al pueblo de Tahua a los pies del Volcán Thunupa. Paseo por el pueblo y caminata hacia la cueva donde se encuentran las momias de Coquesa. Sorpréndase por los colores del cielo en Uyuni mezclado con el color blanco del Salar, mientras disfruta de un cóctel.

Alojamiento: JARDINES RUSTICOS DE UYUNI

DÍA 6 SALAR DE UYUNI - LA PAZ

Después del desayuno traslado de Jirira al aeropuerto en Uyuni. Traslado del aeropuerto al hotel. El aeropuerto de La Paz está ubicado a 25 minutos de cualquier hotel del centro. Incluye transporte, asistencia de guía bilingüe y propina a maleteros en el aeropuerto.

Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 7 LA PAZ-MADRID

Desayuno y a la hora indicada. Traslado del hotel al aeropuerto para su vuelo de regreso a España. Noche a bordo

DÍA 8 MADRID

Llegada a Madrid y Fin de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales de la compañía AIR EUROPA en clases especiales de reserva
- Vuelos domésticos con OB
- Traslados, excursiones y visitas según itinerario
- Acomodación en base a doble o single
- Asistencia permanente de nuestro departamento de Operaciones
- Alimentación mencionada en el itinerario
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Febrero al 26 Junio 24

Del 11 Agosto al 20 Noviembre 24

Precios por persona en habitación doble 4.275 €

Temporada 2

Del 27 Junio al 10 Agosto 24

Precios por persona en habitación doble 4.469 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (505 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.